

Medienmitteilung, 1. April 2023

Versammlung der Partizipantinnen und Partizipanten der NKB 2023

An ihrer Partizipanten-Versammlung vom 31. März und 1. April 2023 durfte die Nidwaldner Kantonalbank (NKB) über 1'400 Gäste begrüssen. Bereits zum zweiten Mal fanden die beiden Anlässe in der Mehrzweckhalle Turmatt in Stans statt.

Über 1'400 Gäste folgten der Einladung der NKB zur PS-Versammlung am Freitagabend, 31. März und Samstagvormittag, 1. April 2023 in die Mehrzweckhalle Turmatt in Stans. Damit lag die Besuchendenzahl um rund 200 Personen höher als im Vorjahr. Dieses erhöhte Interesse thematisierte Daniel Bieri, Präsident des Bankrats der NKB, gleich zu Beginn seiner Rede: «Ihr zahlreiches Erscheinen wertete ich als wohlwollendes Interesse und als Vertrauensbeweis gegenüber unserer Bank. Und dieses Vertrauen der Kundinnen und Kunden ist der alles entscheidende Erfolgsfaktor für eine Bank».

Anschliessend blickte Daniel Bieri zurück auf das solide Geschäftsergebnis der NKB in einem äusserst herausfordernden Jahr 2022. «Gerade in unsicheren Zeiten kommt der persönlichen Beratung eine noch wichtigere Rolle zu als sonst», meinte Daniel Bieri und sprach damit insbesondere die Finanzierungs- und Anlageberatung an. In beiden Bereichen schaffte es die NKB, solide zu wachsen. Schliesslich präsentierte er die Vision der NKB, die das Fundament der im Sommer 2022 lancierten Bankstrategie bildet: «Wir wollen, dass alle Personen in unserem Marktgebiet zuerst an die Nidwaldner Kantonalbank denken, wenn Sie ein finanzielles Anliegen haben.»

Heinrich Leuthard, Vorsitzender der Geschäftsleitung der NKB, ging in seiner Rede insbesondere auf die risikobewusste Geschäftspolitik der NKB und die Staatsgarantie ein. Den anwesenden Gästen versicherte er: «Mir und allen Mitarbeitenden der NKB ist es ein eminent wichtiges Anliegen, Ihr Vertrauen in uns nie aufs Spiel zu setzen.» Daraufhin stellte Heinrich Leuthard die fünf Grossprojekte im Rahmen der Unternehmensstrategie 2022 – 2026 vor. Diese sollen massgeblich dazu beitragen, dass die NKB die vorgängig präsentierte Vision bis zum Ende der Strategieperiode erreichen wird. Erste Meilensteine erreichte die NKB im vergangenen Jahr mit den Eröffnungen der Geschäftsstellen Buochs/Ennetbürgen und Länderpark, sowie mit der stetigen Weiterentwicklung ihrer digitalen und mobilen Zahlungslösungen.

Für eine überaus stimmige musikalische Umrahmung der beiden Anlässe sorgten Rita Barmettler und Sepp Amstutz. Die nächste PS-Versammlung der NKB findet am 19. und 20. April 2024 wiederum in der Mehrzweckhalle Turmatt in Stans statt.

Medienkontakt

Peter Bircher
Leiter Marketing & Kommunikation
Telefon 041 619 22 60
peter.bircher@nkb.ch